

# *Asesinado otro líder social colombiano en el Cauca*



**La denuncia del crimen la hizo Indepaz**

Bogotá, 1 sep (RHC) El Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz) denunció el asesinato de otro líder social en Colombia, en esta ocasión el lamentable hecho suscitó en el municipio de Cajibío, departamento del Cauca.

De acuerdo con Indepaz, la víctima respondía al nombre de Jesús Albeiro y hacía parte de la Junta de Acción Comunal (JAC) de El Plateado en Argelia, "el hombre de 40 años fue reportado como desaparecido por su familia, luego de salir de su vivienda en Popayán el pasado 21 de agosto. El día miércoles 25 de agosto fue encontrado su cuerpo en el sector conocido como San José de La Laguna, jurisdicción del municipio de Cajibío", detallan.

La Defensoría del Pueblo había emitido por lo menos 17 alertas para el departamento. esto a causa de la presencia de grupos armados irregulares que están en disputa territorial en el departamento.

Albeiro participó en el más reciente Paro Nacional y en apoyo al Coordinador Nacional Agrario (CNA) en Popayán. Indepaz detalla que con este homicidio, el país contabiliza 113 los líderes y defensores de Derechos Humanos (DD.HH.) asesinados en 2021 y 1.228 ultimados desde la firma del Acuerdo de Paz.

Diversas organizaciones como la CNA y el Congreso de los Pueblos, emitieron un comunicado exigiendo al Ejecutivo garantías para poder ejercer su trabajo social, pues la situación de seguridad en el Cauca es dramática.

La CNA afirmó que salió “desplazado del lugar como resultado de la profundización del conflicto armado y la constante vulneración de los derechos humanos (DD.HH.)”.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268711-asesinado-otro-lider-social-colombiano-en-el-cauca>



**Radio Habana Cuba**